

Fecha: 19-12-2024 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.:

MARCO VALERIA

Noticia general

hora, sí... Con título en mano Ingeniera Comercial con ma-

gíster en Finanzas", escribió Camilla Salas (25) en su cuenta de Instagram, donde tiene más de 80,000 seguidores. La hija mayor de Marcelo Salas,

nacida en Roma cuando el Matador de fendía a la Juventus, había conquistado su primer logro académico en 2023 con la licenciatura de Ingeniera Comercial en la Universidad Adolfo Ibáñez, donde

también cursó el master en Finanzas Como respuesta a su posteo, recibió "hermosa", de parte de su abuela

Alicia Melinao, en medio de emoticones de aplausos, caritas de amor, corazones y besos. Su hermana, Catalina, dos años

menor, le dedicó un "¡¡¡secaaaa, hermio

nee!!! Estamos muy orgullosos de tiiii",

Su mamá, Carolina Messen, también

con tres corazones roios y un "tam'

reaccionó al posteo,

con un cariñoso mensa-

je: "Tremendo logro, mi

amor. ¡¡¡Orgullosísimos

de ti!!!'

Temuco.

orgulloso.

siempre será motivo de

Título: Hija del Matador se tituló de ingeniera y magíster: "Estoy feliz de que Camilla haya sacado su título""

Pág.: 33

Cm2: 519,0 VPE: \$ 2.854.113

Su abuelo, Rosemberg Salas, aseguró que logro de su nieta es un orgullo para la familia

Hija del Matador se tituló de ingeniera y magíster: "Estoy feliz de que Camilla haya sacado su título"

había sacado la licenciatura

¿El magíster es requisito para el título de Ingeniería Comercial?

'A ver, un camino para lograr la titula ción es el magíster. Y la carrera de Inge-niería Comercial, como toda Ingeniería Comercial en Chile, dura 10 semestres, cinco años. La carrera de Ingeniería comercial implica que tú obtienes una licenciatura en Administración o una licenciatura en Economía, cosa que el es-

tudiante justamente logró v recibió la licenciatura. Y ahora lo que hizo ella fue completar los requisitos para el título de Ingenie-ro Comercial al mismo tiempo que completa los requisitos para tener un magíster en Finanzas'

¿Para qué sirve y qué campo laboral tiene?

"Bueno, el campo laboral que en general tienen los ingenieros comerciales. Pero en el caso particular del ma-

gíster en Finanzas, que está acreditado por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), permite entrar desde bancas de inversión a departamentos de estudio. También tenemos estudiantes que han ingresado a diversos ministerios, subsecretarías y consultoras. Entonces es un Magíster que tiene, yo te diría, un sesgo analítico y por lo mismo hay muchos egresados, una mayor concentración de egresados que están en primeros trabajos que tienen que ver con esta mirada analítica estratégica en las instancias que te comentaba recién"

Camilla reveló su logro por Instagram, donde tiene más de 80 000 seguidores.

91.144

224.906

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

La muchacha, de 25 años, había sacado la licenciatura en 2023 y al completar una andanada de felicitaciones de

"Lo único que puedo decir es que estoy feliz de que Camilla haya sacado su título adelante v sus estudios le llovió que le vaya bien", contó su abuelo Rosemberg Salas, desde su casa en Debe estar muy familiares y amigos. "Para toda persona

orgullo y satisfacción que ellos cumplan sus metas y salgan adelante. Estoy feliz por mis nietas y mis nietos. Que a la Camilla le vaya súper bien en la vida y es una alegría para todos nosotros Cuántos universitarios van en su familia?

'Mi hija Claudia y mi nieto Christopher. Eso sería todo, gracias

El 28 de noviembre de 2022 Camilla dio luces respecto de su futuro laboral en una nota a este diario. "Pretendo terminar de estudiar, obviamente, y después voy a tomar las cosas de mi papá. sí o sí, Tenemos los arándanos y un par de cosas más que las pretendo tomar yo. Y si se puede, quizás, estudiar en el extranjero. Sería ideal. Me tengo que preparar mucho en el área de gestión y administración. No sé si me gusta tanto la parte del campo, soy mucho más de ciudad. Me gusta Temuco, pero prefiero Santiago mil veces. Lo que sí tengo claro es que no será nada relacionado con el fútbol ni el equipo de mi papá (Deportes Temuco), jajajá'

Alejandro Montecinos, vicedecano de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, explicó que Camilla, con el magíster "completó la carrera de Ingeniería Comercial", porque en 2023

